



LAS MEJORES ENFERMERAS. Con motivo del Día del Hospital, fueron premiadas en el hospital Rosales las mejores enfermeras del año y las que cumplieron 25 años de servicio. Son ellas, Izq. a Der.: María Estela Orellana, Carmen de Moreno, Sonia Margarita Solís, Juana Jovel, Martha de Lemus, Carmen de Perla y María Félix Acosta.

España Incrementará Ayuda a El Salvador

El Gobierno de España está interesado en incrementar la asistencia a Centroamérica y en especial a El Salvador, declaró el Secretario General de Política Exterior de aquel país, Sr. Fernando Perpiñá-Robert.

El Sr. Perpiñá-Robert, acompañado de otros altos funcionarios de la política exterior de España, entregó un donativo de 60 mil dólares en medicinas para

los damnificados del huracán "Gilberto", que a mediados de septiembre azotó el territorio nacional.

"Los problemas de El Salvador son problemas de España", dijo a los periodistas el diplomático antes de firmar el donativo. Agregó que su gobierno está interesado en incrementar los lazos fraternales con este país y muestra de ello son dos más re-

cientes donativos de 835 mil toneladas métricas de arroz y los 60 mil dólares en medicinas de ayer.

En la gira lo acompañan los señores Yago Pico de Coaña, Director General de Política para Iberoamérica; Enrique Panés, Director Adjunto de Política Exterior; y Luis Felipe Fernández, Director

—Favor pase a la página 15.

Intensifican Vigilancia en Area Metropolitana

La Policía Nacional inició ayer con el apoyo del Ejército un intenso despliegue de fuerzas en toda la capital, para conjurar la escalada terrorista promovida por el FMLN-FDR en los últimos días.

En la víspera, la capital amaneció muy vigilada, al grado que ha-

bía numerosos agentes de seguridad en las calles, así como tanquetas y camiones militares y en las entradas a San Salvador se llevaban a cabo requisas de vehículos.

El Director de la Policía Nacional, coronel Carlos Guzmán Aguilar, declaró a EL DIA-

RIO DE HOY que se ha tratado de destacar el máximo posible del personal policiaco y militar en la operación.

Entretanto, el portavoz del Ejército, coronel Galileo Torres, dijo que las Fuerzas Armadas han reforzado todos los servicios a nivel nacional ante la emergencia que se vive debido al temporal, ante la proximidad de la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos

—Favor pase a la página 56.

Piden a BCR Reducir los Trámites para Exportar

La conveniencia de no duplicar los trámites de exportación entre el Ministerio de Comercio Exterior y el Banco Central de Reserva, específicamente en el caso del registro de exportación, señalaron representantes de empresas de servicio y empresarios particulares.

La sugerencia fue formulada durante el Seminario Práctico sobre Exportaciones que recientemente organizó la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT).

Destacaron los participantes, además, que la duplicidad de esfuer-

—Favor pase a la página 13.

Preocupa al Ejército Identidad Periodistas

La adecuada identificación de los periodistas, así como el uso de los rúbricos de "prensa" en los vehículos en que ellos se conducen, preocupa a la Fuerza Armada, según lo expresó ayer el Director del Comité de Prensa del Ejército, coronel Galileo Torres.

El coronel Torres dijo que todo periodista

que quiera movilizar en zonas conflictivas debe portar un salvoconducto extendido por Estado Mayor de la Fuerza Armada y el carnet del COPREFA. Los periodistas extranjeros que pidan prórroga para su permanencia deberán presentarse de nuevo al Estado Mayor y dejar algunos datos que sir-

—Favor pase a la página 43.



CIENT MIL EMPLEOS. Durante los últimos cuatro años se han perdido cien mil empleos en el campo por la disminución del área de café sembrada, dice el Dr. Alfonso Rochac.

100 Mil Empleos ha Dejado de Generar la Caficultura

Durante los últimos cuatro años se han dejado de producir cien mil empleos en el campo por la disminución del área sembrada de café, declaró el Dr. Alfonso Rochac.

El profesional dio a conocer el anterior al exponer el tema "Proveer un Sistema Fiscal para una Caficultura en Recuperación", durante el Simposio Nacional

realizado recientemente por la Unión de Cooperativas Cafetaleras.

De acuerdo con el Dr. Rochac, para producir un quintal de café oro (46 Kg.) se necesitan en promedio 9.43 días/hombre, por lo cual la

reducción de la producción ha disminuido notablemente la ocupación.

Para la cosecha 1982/83 se necesitaron 40 millones de días-

—Favor pase a la página 43.



VIGILANCIA. El Director de la Policía, Cnel. Carlos Guzmán Aguilar, dijo que la vigilancia se ha intensificado para garantizar la seguridad de los habitantes.

Luis Pazos Dará Conferencias en el País

Una serie de conferencias pronunciará en El Salvador el destacado economista mexicano Luis Pazos, con ocasión de celebrarse el Quinto Aniversario del Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos y Sociales (ISEPES).

El presidente de ISEPES, Herman Schlage-

—Favor pase a la página 56.

FMLN no Participará en Asamblea General OEA

El gobierno anunció que no permitirá que el grupo terrorista FMLN participe en la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA), en tanto que el Congreso salvadoreño aprobó un refuerzo presupuestario para sufragar gastos del foro.

El Canciller, Ricardo Acevedo Peralta, declaró ayer que el FMLN no tiene ninguna

legitimidad y que, por tanto, no puede participar en la reunión que se llevará del 14 al 19 de noviembre en San Salvador.

Ante diputados de las diversas fracciones de la Asamblea Legislativa, Acevedo Peralta dijo que dirigentes del FMLN, durante una gira por América del Sur, han andado buscando apoyo para que

—Favor pase a la página 13.

Manejo de Zonas Francas Explica Experto de EUA

Las coconversiones en zonas francas en el país en general ofrecen ventajas porque es menor el riesgo de los socios, indicó un técnico estadounidense durante un seminario ofrecido por la Cámara Americana de Comercio.

El Sr. Peter Delemos, técnico que vino al país por medio del Servicio Internacional de Ejecutivos, dio a conocer parte de sus experiencias en zonas francas a empresarios y funcionarios de los mi-

nisterios de Hacienda y de Comercio Exterior, en un hotel capitalino.

Hizo ver el experto, que en las coconversiones deben fijarse las cantidades futuras de producción. Las negociaciones deben hacerse a nombre de la coconversión para prevenir cualquier irregularidad y garantizar los beneficios que se obtengan a la compañía.

También consideró el Sr. Delemos la movili-

—Favor pase a la página 15.



REINA DE LOS BOMBEROS. La señorita Xiomara Ivonne Rivera, al centro, fue elegida Reina del Cuerpo de Bomberos Nacionales, en acto efectuado el sábado en las instalaciones del Patronato en esta capital. La coronación será el 4 de noviembre. Le acompañan Violeta Maritza Martínez, de Sonsonate; Claudia Magdalena Villa, de Santa Ana; Ana Lorena Gil, de Ahuachapán y Lorena Patricia Posada, de San Miguel.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 59.